
第2903回／7月11日 例会報告

幹事報告をご覧ください。
●7月27日15：45集合で、キュポ･ラ
広場にて、川口西RCと共催で、打ち
水大作戦があります。25日の例会の
振替になります。
●7月19日18：00より中央ふれあい
館講座室4にて打ち水大作戦の会議
があります。
●7月21日に18：00出発で、ランニング同好会があります。
●7月26日に、14：00より会計監査があります。

本日分
会員数
Make-Up
出席
出席率

 7月11日
　 100名
　     8名
　   55名
  61.79%

親睦委員会は、楽しく充実したクラ
ブづくりのために活動します。
会員の増強、維持ならびにクラブが
地域社会に貢献し、奉仕するための
基盤を作る大切な役割と認識し事業
を実施します。

川口西の新まいの会長幹事です。今年一年よろしくお願い致しま
す。 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    川島健様
今回初めて、他クラブの例会に出席させていただきます。勉強させ
ていただきます。                                                        岩瀬恵様
川口西ロータリークラブ川島会長様、岩瀬幹事様、ようこそお越しく
ださいました。                                                 渡部行光会長
川口西RC会長川島様　幹事岩瀬様本日ありがとうございます。「打
ち水」の合同例会もよろしくお願いします。クラブフォーラム管理運
営部門委員長のみなさま本日よろしくお願いします。　
                                                                                平田修一幹事
ようこそ川口RCへ。                                              田中德兵衞会員
川口西ロータリークラブ川島会長、岩瀬幹事ようこそ川口ロータ
リークラブへ。                                                 多田竜一会員
川島会長川口RCへようこそ、打ち水宜しくお願いします。
                                                                                   佐藤進会員
以下、同様の趣旨で。　
柳澤昭子会員、下舘貴子会員、小倉克徳会員

(家族のお誕生日祝い、ありがとうございます。)　      本庄久子会員
有難うございます。本日、47才になりました。7月うまれ１人しかいな
いことにおどろきました。　                                       砂沢学賦会員
皆様(お誕生日)おめでとうございます。　              田中德兵衞会員
砂沢さんおめでとう。クラブフォーラムがんばりましょう。
                                                                                浅沼良臣会員
誕生日おめでとうございます。                                 榎本英昭会員

クラブフォーラム、委員長の皆様よろしくお願いします。
                                                                                渡部行光会員
研修副リーダーをつとめます。宜しくお願い致します。    仲川聡会員
SAA、メンバともどもよろしくお願いいたします。         齋藤幸雄会員
ニコニコがんばります。                                 加藤咲子会員

最終例会において年間皆出席者表彰を行いますので、メイ
キャップカードをお持ちの方は、今週中に事務局に提出お
願い致します。

●会員誕生祝

●奨学金支給 ●委嘱書

●配偶者
　　　誕生祝

●プログラム委員会　白井靖委員長

●親睦委員会　寺田美津司委員長

●ニコニコ委員会　加藤咲子委員長

●出席委員会　髙栁雅章委員長

●研修リーダー　浅沼良臣リーダー
　　　　　　　　仲川聡副リーダー

●クラブフォーラム
●会員増強･維持委員会　小髙雅夫委員長

●IM 実行委員会　安達善一委員長

●会場監督　齋藤幸雄

●クラブ会報･公共イメージ委員会　
　　　　　　　　　　　　　  大竹純委員長

クラブフォーラムよろしくお願いいたします。            竹ノ谷裕子会員
クラブフォーラムよろしくお願いします。                  中村将之会員
以下、同様の趣旨で。　
小川長四郎会員、荒隆一会員、竹本佳德会員

昨日はアートアントグルメクラブ楽しかったです。幹事の原田会員
ありがとうございました。                              田中德兵衞会員
朝日さん・德兵衞さん・幹事の原田さん、昨日は楽しかった。ありがと
うございました。 　　　　　　　　             　　　森絹子会員
昨日の鮎づくしのグルメ、楽しかったです。行く時は白井さんの運転
ありがとうございました。帰りは朝日さんの車にて美女にかこまれて
アット言う間に自宅に着きました。ありがとう、ございました。
                                                                                木内賢治会員
昨日のアート＆グルメ会おいしい“あゆ”沢山食べました。あゆのよ
うにすがすがしい毎日を送りたいですね。                  朝日恵子会員
昨日はアート＆グルメで鮎をたっぷり頂いて来ました。美味しかった
です。朝日さん車に乗せて頂き、ありがとうございました。皆様お世
話になりました。                                                 渡辺成子会員
昨日はおいしいアユを食しました。ところで軽音のアンケート、まだ
の方、よろしくお願いします。　                                  篠田元一会員
昨日、初めてアート＆グルメ参加させて頂きました。あゆは大好物で
とてもたんのう堪能させて頂きました。ありがとうございました。 
                                                                                   杉山直会員

魂をゆさぶる、木の彫刻展を５Fでしています。御時間ある方、帰りに
ぜひ、見ていって下さい。                                 岡村睦美会員
小川さん、いつも写真をありがとうございます。          竹本佳德会員
４０年住んだ家を取りこわしました。３５０年分の家財を仕分けして、
川口市役所に寄付したり、環境センターへ持っていったり大変でし
た。　                                                                       早船雅文会員
７月２１日日曜日のランニングは川口リリアから、青木公園です。食
事のみの方は、１９時に一徳です。よろしくお願いします。
                                                                                   白井靖会員

●幹事報告　平田修一幹事

出席率 61.79%

〇「ランチ代のつもりで募金はいか
　が？」を合言葉に、会員の皆様が
　自然と募金したくなる雰囲気作り
　に努めます
〇受付カウンターでは、私たちが笑
　顔いっぱいにお待ちし、募金して
　くださる方にも笑顔になっていた
　だけたらと考えています
〇「皆さまからお預かりしたニコニコ資金は、主に社会
　奉仕活動に使われますが、使途や金額が決まった際は
　例会で報告させていただきます

〇在籍の長い会員の卓話、新入会員
　卓話を通し、会員の相互理解を深
　める
〇小林ガバナーのポリオ撲滅の方針
　を受け、卓話を通し協力する
〇川口ロータリークラブの同好会の
　卓話を行い、会員相互の交流を深
　める。

会員数105名を目指します。
●増強部門
大宮西ＲＣの会員増強成功談に習い、
会員が一人新会員を獲得することを
目指し、入会候補者をリストアップ
してもらう。そのためには早期に大
宮西ＲＣ会長や地区の部門委員長の
卓話を設定する。
会員候補者と会長、幹事、委員長などとの食事会を催し、
会員候補者の例会への無料招待によるオブザーバー出席を
促し、ＲＣ加入への関心を高める。
商工会議所、青年会議所、医師会などへのアプローチを強
める。新入会員を盛大な歓迎会で迎える。新入会員全員を
まず出席委員会に所属させ、毎回の例会の受付事務をする
ことにより、他の会員に顔と名前を早期に知ってもらうよ
うにする。
●維持部門
休眠会員には、頻繁に手紙やメールで例会の開催状況や自
身の卓話を設定して、例会への欠席が長引かないようにす
る。
3年未満新入会員の早期退会を防ぐためにチューター制度
を設け、一人の新入会員に対し、2名ないし3名の年齢の近
い、業種の近い、趣味の合う会員
をつけて、何事につけ相談できる環境を作り、新入会員が
孤立しないような方策を講じる。また3年未満新入会員の席
を例会の各テーブルに固定して設
け、多様な会員と接触する機会を作る。3年未満の新入会員
の卓話を早期に実現して、ほかの会員と親しくなる素地を
作る。

昨年度から引き続き、川口ロータリ
ークラブの活動や支援を促す広報の
実施をしていきます。
〇会報誌の刷新を考えています。会
   員だけでなく、HPを通じて他クラ
   ブの方にも読み易い紙面になるよう
   にしたいと思います。地区のイベン
  ト情報などをできる限り掲載し、紹
   介していきたい。
〇ホームページやSNS(フェイスブック)をより充実させ、ク
   ラブの認知度アップに繋げたい。特にフェイスブックは、
   できるだけリアルタイムで発信し、全国のクラブと情報
   の共有化を図る。

ＩＭ(INTERCITY　MEETING）は
各地区の同じグループ内のロータ
リークラブ間の交流を通して友好
と友情を深め、クラブ内の活動の
情報を交換して、活動の活性化を
計ることを目的としています。有
意義な集まりとなるよう企画いた
します。
ＩＭ　開催日　2020年2月22日（土）　
           会   場　フレンディア

渡部行光会長、
砂沢学賦会員

芝﨑眞理会員、
本庄久子会員、
渡部行光会長

王唯斯さん、
渡部行光会長

田中德兵衞会員、岡村睦美会員、
渡部行光会長
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●本日の行事

①GO-KON 交流会　（本庄久子 ブライダル委員長）

●入会式

事業所 ： 第一生命　西川口オフィス

住　所 ： 川口市芝新町 6-15　わらび市川ビル７階

Ｔ Ｅ Ｌ ： 050-3782-1352

Ｆ Ａ Ｘ ： 048-269-5822

役職名 ： 代表取締役

生年月 ： 昭和 20 年 4月

紹介者 ： 田中德兵衞

出席率のUPを図るために会員増強
・維持委員会及び他委員会と協力し
て、出席率の悪い会員のフォローを
して改善を図ります。新入会員に対
してもロータリーに早く馴染めるよ
うに例会出席時に声がけをする。
メイクアップも積極的に参加を呼び
掛けて、他のロータリー会員と親睦
が図れるようにいたします。
3か月ごとの出席表彰及び年間表彰の実施

杉山  伶子
すぎやま　  れいこ

●ニコニコ資金報告　加藤咲子委員長

65,000円
42,000円

107,000円

前日までの累計
本日の計(35件)
本日までの累計

●出席報告　永村俊朗委員


